



Freunde & Förderer der Galilei-Grundschule e.V.

Gemeinsam tolle Projekte für die Schule unterstützen

Die Schule konnte gemeinsam mit dem Förderverein „Freunde und Förderer der Galilei-Grundschule e.V.“ bereits attraktive Projekte verwirklichen.

Du hast selbst spannende Ideen, wie du die Schule unterstützen kannst? Kennst tolle Initiativen? Bist bereit dem Verein ein bisschen deiner Zeit zu schenken?

Wir brauchen deine Unterstützung!

Und freuen uns über jede Art und jeden Umfang, finanziell oder aktiv. Einfach unseren **Mitgliedsantrag** ausfüllen:





Projekte, die wir unterstützen

- Schulausflüge, Unterstützung bei Schulfesten und Klassenfahrten
- Initiierung und Finanzierung von AGs und Workshops
- Kauf oder Organisation von Sport- & Unterrichtsmaterialien, Materialien für den E-FöB/Hort-Bereich
- Bücher und Preise für den Lesewettbewerb
- Unterstützung des Vereins brotZeit e.V. bei der Durchführung des gemeinsamen Frühstücks für benachteiligte Kinder
- Druck des Schulplaners

Was wir planen:

- eine nachhaltige Spielzeugbau-Werkstatt
- Zusammenarbeit mit der GemüseAckerdemie
- und den Ausbau weiterer AG Angebote

Wir freuen uns auf deine Unterstützung!





Freunde & Förderer der Galilei-Grundschule e.V.

Come and support new projects for our school

The school has already been able to realize great projects together with the sponsoring association "Freunde und Förderer der Galilei-Grundschule e.V.

Do you have great ideas of how you can support our school? Do you know of good initiatives? Can you donate some of your time or money to support the association? We need your support!

And we are happy about any kind and any amount, financial or active support.
Just fill out our **membership application**:





Association work to date:

- School-wide projects and activities, class trips, AGs and Workshops
- Initiation and financing of AGs and workshops
- Extra sports and teaching materials
- The annual reading competition
- Brotzeit – breakfast at school to ensure a good start in the day
- The school planner

What we plan to do:

- sustainable toy making workshop
- Collaboration with the Gemüseackerdemie
- And the expansion of further AG offers

We look forward to your support!

